

HIPHOP BALL

PRESSEMITTEILUNG

Presse-Kick-off zum 6. Wiener HipHop Ball – Ein Brückenschlag zwischen Klassik, Urban Culture & Wirtschaftskraft

Wien, 9. Oktober 2025 – Im Rahmen eines exklusiven Presse-Kick-offs im House of Strauss hat das Organisationsteam des 6. Wiener HipHop Balls gemeinsam mit seinen Partner:innen und Vertreter:innen der österreichischen Medien den offiziellen Startschuss für die kommende Ball-Saison gefeiert. Der Ball findet am 14. März 2026 im Palais Niederösterreich, Wien statt und steht erneut ganz im Zeichen der Verbindung von klassischer Eleganz und urbaner Ausdrucks Kraft.

Zu den Partnern des diesjährigen Balls zählen got2b, Kurier, der gemeinnützige Verein Calle Libre, der den Gästen eindrucksvolle Einblicke in die Welt der Urban Art bietet, sowie the Unity Dance – das erste Tanzstudio Wiens, das urbane und commercial HipHop miteinander verbindet und mit einer energiegeladenen Showperformance begeistern wird.

Der Presseabend bot einen lebendigen Vorgeschmack auf die Vielfalt des kommenden Ballprogramms: Der österreichische B-Boy Lawal – zweifacher Staatsmeister, aktuell unter den Top 100 der Weltrangliste und seit über einem Jahr die Nummer eins des nationalen Rankings – begeisterte mit einer mitreißenden Live-Performance. Der Wiener Rapper Akono präsentierte Songs aus seiner neuen EP und brachte die urbane Energie der Wiener Szene direkt ins House of Strauss. Durch den Abend führte Carina Sara, die mit ihrer energiegeladenen Moderation und spürbarem Enthusiasmus das Publikum mitriss.

„HipHop ist heute die stärkste Wirtschaftskraft unserer Zeit, weil es für etwas steht, das die Wirtschaft lange unterschätzt hat: kulturelles Kapital. Es verbindet Kreativität mit Haltung, Gemeinschaft mit Wirkung – und genau das wollen wir beim Ball sichtbar machen.“, so Sajeh Tavassoli, Initiatorin und Creative Director des HipHop Balls. Erstmals wird das Konzept des Wiener HipHop Balls in diesem Jahr international sichtbar: Am 15. November 2025 findet der erste HipHop Ball Berlin im Roten Rathaus statt.



HIPHOP BALL

PRESSEMITTEILUNG

– unter der Schirmherrschaft des Regierenden Bürgermeisters Kai Wegner. Damit beginnt offiziell die Internationalisierung der urbanen Plattform, die aus Wien heraus entstanden ist und kulturelle Brücken zwischen Ländern, Szenen und Generationen schlägt.

„Wir sind unfassbar stolz, dass sich das Wiener Konzept nun in Berlin zeigt und beweist, dass urbane Kultur aus Österreich das Potenzial hat, als modernes Weltkulturerbe Menschen über Grenzen hinweg zu verbinden“, so Tavasoli.

Das Publikum darf sich in Wien am 14. März 2026 auf eine neu inszenierte Eröffnungszeremonie in Zusammenarbeit mit der Tanzschule Elmayer, auf über 60 nationale und internationale Künstler:innen auf den Bühnen sowie auf einen beeindruckenden Abschlussanz von The Unity Dance freuen.

Rahmenprogramm

- Eröffnungsansprache mit Initiatoren
- Eröffnungszeremonie
- The Chain of Glory
- Performance Art: 60 nationalen & internationalen KünstlerInnen – „The Urban-Walz“
- Mitternachtseinlage
- Kunstausstellung
- Abschlussperformance
- Tombola
- DJ Performance – Time Machine

Der Ticketvorverkauf für den 6. Wiener HipHop Ball hat offiziell begonnen – Early-Bird-Tickets sind verfügbar.

Vorverkauf:

Early-Bird-Ticket: 70.– EUR

Student-Ticket: 65.– EUR

Wien Vorteilsclub: 69.– EUR

Standard-Ticket: 89.– EUR

Tischreservierung via Anfrage



HIPHOP BALL

PRESSEMITTEILUNG

Tickets erhältlich unter: www.hiphopball-official.com

Bildmaterial steht Ihnen hier zum Download zur Verfügung:
https://bit.ly/6WHHB_PR_1PM

Abdruck/Verwendung unter Angabe der Credits honorarfrei.

Der Startschuss für unvergessliche Momente hat offiziell begonnen.

Pressekontakt:

W H H B GmbH
Carina Sara
E-Mail: carina@hiphopball-official.com
Web: www.hiphopball-official.com

